

[Das Gesundheitsministerium bittet die Ukrainer dringend um Blutspenden für das Militär](#)

13.05.2023

Das Gesundheitsministerium bittet die Ukrainer dringend um Blutspenden für das Militär, das an der Offensive beteiligt sein wird. Dies gab das Gesundheitsministerium am Samstag, den 13. Mai, auf Facebook bekannt.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Korrespondent.net](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Das Gesundheitsministerium bittet die Ukrainer dringend um Blutspenden für das Militär, das an der Offensive beteiligt sein wird. Dies gab das Gesundheitsministerium am Samstag, den 13. Mai, auf Facebook bekannt.

„Ihr Blut kann den Krieg, die Offensive bekämpfen. Macht euch gemeinsam bereit! Eine erfolgreiche Offensive braucht mehr als nur Waffen. Es braucht Blut, um Helden zu retten. Wir brauchen eine zuverlässige und konstante Versorgung mit Blut und Blutbestandteilen, damit jeder, der eine angemessene medizinische Versorgung benötigt, diese rechtzeitig und in ausreichender Menge erhält“, heißt es in dem Bericht.

Wenn ein Kämpfer schwer verwundet ist, hängt sein Leben oft davon ab, dass Blut jetzt und in der Nähe in ausreichender Menge zur Verfügung steht.

„Das Blut eines Spenders kann drei Menschen retten. Aber es gibt Zeiten, in denen ein Verwundeter Blut von drei Spendern braucht um sein Leben zu retten und den Kämpfer in den Operationssaal zu bringen“, erklärte das Gesundheitsministerium.

Man kann sich der Spende anschließen und Blut spenden, indem man die für einen selbst bequemste Möglichkeit wählt.

Wer zum Beispiel in einer Großstadt wohnt, sollte das Blutspendezentrum seiner Stadt anrufen und einen Termin für einen bestimmten Tag und eine bestimmte Uhrzeit vereinbaren.

Wer in einem Dorf oder einer Kleinstadt wohnt, aber die Blutspendezentren weit entfernt sind, sollte das Blutspendezentrum oder das nächstgelegene regionale Krankenhaus anrufen. Auf diese Weise erfährt die Person, wann das mobile Blutspendeteam in der Region tätig sein wird.

„Wenn es Ihnen schwer fällt, von der Arbeit wegzukommen, und es viele Ihrer Kollegen gibt, die ebenso bereit sind, ihr Blut mit verwundeten Helden zu teilen dann können Sie einen Spendertag in Ihrem Büro organisieren“, so die Abteilung.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 310

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwalts-gesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.